



Déclaration sur le point 81 de l'ordre du jour

Programme d'assistance des Nations Unies aux fins de l'enseignement, de l'étude, de la diffusion et d'une compréhension plus large du droit international

Madame la Présidente,

Le Maroc saisit cette occasion pour exprimer son attachement et son soutien

assistance, des générations de praticiens, juristes, juges et diplomates du monde entier, ont pu améliorer leur compréhension et approfondir leur connaissance du droit international.

Madame la Présidente,

Le nombre élevé de candidatures pour les programmes régionaux et pour le programme de bourses de perfectionnement en droit international est un signe de la vitalité de ce programme visant à renforcer les capacités des Etats Membres. Ce besoin se constate notamment à travers le nombre -sans cesse croissant - Médiathèque du droit international des Nations Unies.

artant de cette conviction que mon pays a abrité, pour la 1^{ère}

thème du « Droit international de la mer : Constantes et innovations » du 8 au 15 novembre 2019, à Rabat.

Nous apprécions également le cours régional de droit international pour l'Afrique qui s'est tenu peu avant la pandémie de la COVID-19 à la Commission économique pour l'Afrique (CEA), à Addis-Abeba du 3 au 28